

**Zu TOP 3: Sachstandsbericht: Foto-Bildband Nidderau
Vorlagen-Nr. 1160/2002**

Beschlussvorschlag: 14.06.2002

Die Verwaltung berichtet hierzu.

Der Vorsitzende des Sport- und Kulturausschusses, Herr Eisermann wird darum gebeten, zusammen mit dem Arbeitskreis Nidderauer Hefte (Vorsitzender Herr Brück), der zur Sitzung am 14.6.2002 zugeladen wurden, eine gemeinsame Jury zu bilden, die die Gewinner des Fotowettbewerbs Nidderau, Bürgerfotos ermittelt.

Ziel der Absprache ist es einen gemeinsamen Termin und Interessenten zu finden, die an einem Sitzungstermin die Bilder für eine Prämierung auswerten und evtl. für den Bildband Nidderau auswählen.

23.08.2002

Der Termin für Prämierung: 21.08.2002

Die Verwaltung berichtet hierzu.

Beschluss:

Es wurde noch einmal darauf hingewiesen, dass der Fotowettbewerb und der Bildband Nidderau verschiedene Thematiken sind, die unterschiedliche Kriterien beinhalten.

Kriterien für den Fotowettbewerb waren in Absprache mit Herrn Bürgermeister Schultheiß:

1. Motivwahl, 2. Schärfe, 3. Ausschnitt, 4. künstlerische Aussage, 5. Verwendbarkeit für Katalog. Es konnte noch bei Interesse eine Anmerkung über den Gesamteindruck gemacht werden.

Für diese Kriterien konnten die Punkte 1-6 (je höher desto besser) vergeben werden.

Die Gesamtpunktzahl der Jurymitglieder ergab das Endergebnis.

Es gab 23 Einsendungen mit ca. 150 Fotos.

Die ersten 5 Plätze wurden wie folgt ausgewertet:

Platz 1	186 Punkte	Ballonflug für eine Person, Ulrike Niemann, Bild Nr. 4
Platz 2	179 Punkte	Kamera, Wert 100 Euro, Astrid Schmitt, Bild Nr. 1
Platz 3	170 Punkte	Portrait-Fotoserie 60 Euro, Herrmann Dott, Bild Nr. 5
Platz 4	166 Punkte	Hans Rauch Bild Nr. 2
Platz 5	165 Punkte	Astrid Schmitt Bild Nr. 2

Die Gewinner werden benachrichtigt, Negative und Bildrechte sollen an die Verwaltung übergehen. Ein Termin für die Siegerehrung wird noch festgelegt.

Der Arbeitskreis Nidderauer Hefte greift auf dieses Material zurück, ferner werden die Bildarchive aus den Stadtteilen und die Sammlungen einzelner Fotografen berücksichtigt, um einen repräsentativen Bildband mit alten und neuen Bildmotiven aus Nidderau zu erstellen. Die Erstellung eines virtuellen Archivs wird von Herrn Brück übernommen.

Eine Anregung, ob man von einigen Bildern neue Postkarten von Nidderau, evtl. mit Hilfe von Herrn Dressler, herstellen könnte, wurde noch eingegeben.